



Liebe Oma, lieber Opa! 27. April -18

Wir sind gestern Abend Frankfurt gut angekommen. Der Hauptbahnhof war RIESENgroß, und wir hatten einige Probleme da herauszufinden 😊. Obwohl es erst April ist, hat Frankfurt eine ziemlich angenehme Temperatur. Laut der Wettervorhersage, wird es aber morgen eher regnerisch ☹️. Es gibt hier unglaublich viel zu sehen - Frankfurt ist definitiv mehr als Hochhäuser! Heute Vormittag sind wir das Flussufer entlang gegangen, wir haben die bekannte Brücke Eiserner Steg überquert und das Museum für moderne Kunst besucht. Jetzt sitzen wir gerade in einem Straßencafé in der Einkaufsstraße Seil. Heute Abend gehen wir in ein feines Restaurant und werden typische Frankfurter Gerichte ausprobieren.

Liebe Grüße vom Favorit Enkel 😊
(Martin lässt auch ganz herzlich grüßen)



Günther Fischer

Kirchweg 2

71088 Holzgerlingen

Deutschland